

CONGRESO DE DERECHO DEPORTIVO DEPORTE Y CULTURA

CONGRESS OF SPORTS LAW SPORTS AND CULTURE

LAURA ANTÚNEZ ROMERO

Se desarrolló tan destacado evento durante los días 18, 19, 20 y 21 de septiembre de 2023 con ocasión de la Presidencia del Consejo de la Unión Europea, por parte de España, y de la designación de la ciudad de Cáceres, por parte del Pleno del Comité Organizador, como ciudad para la reunión de los ministros de Cultura y Deporte, durante los días 25 y 26 de septiembre. A raíz de dicho evento, el *Grupo de Investigación Estudios del Derecho de España, Portugal y América Latina (GI-DEPA)*, bajo la Dirección y coordinación del Dr. Peralta Carrasco, en cooperación con la Facultad de Derecho y el Ilustre Colegio de Abogados de Cáceres, acompañados por instituciones públicas como el Ayuntamiento de Cáceres, y la Facultad de Ciencias del Deporte; y por empresas privadas, se propusieron hacer visible la relevancia y los valores del Deporte; así como la regulación general y la conflictividad legal de diferentes disciplinas deportivas.



ORGANIZAN:



PATROCINAN:



COLABORAN:



El congreso fue presentado oficialmente por el decano del Colegio de Abogados de Cáceres, D. Carlos Alberto Montero; el decano de la Facultad de Derecho, Dr. Manuel de Peralta Carrasco; el decano de la Facultad de Ciencias del Deporte, Dr. Tomás García Calvo, y el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Cáceres, D. Emilio Borrega.

En las jornadas congresuales tomaron parte conferenciantes nacionales e internacionales de primer orden, tanto en la sección jurídica como en la deportiva; contando con juristas procedentes del FIFA, Consejo Superior de Deportes, Abogados del Estado, letrados de federaciones deportivas, letrados de Clubes deportivos de primera división, de Clubes regionales, magistrados, y profesores administrativistas, penalistas, civilistas, laboralistas, y periodistas. Habiendo contado, entre otros ponentes con Emilio García Silveiro Letrado jefe de la FIFA, o con María José López, responsable del Gabinete Jurídico de la Asociación de Futbolistas Españoles. Siendo Clausurado por el experto Nick Stewart, miembro del Panel de Mediadores y Árbitros de Sport Resolutions y del Panel Judicial Antidopaje de World Rugby.

Igualmente el evento ha contado con la participación de deportistas internacionales como el oro olímpico en escalada Alberto Ginés, la piragüista Estefanía Fernández, el tricampeón del mundo en paratriatlón Kini Carrasco, el bicampeón del mundo en marcha Álvaro Martín y el diploma olímpico en lanzamiento de martillo Javier Cienfuegos, para contar sus experiencias y problemas antes los que se enfrentan en el desarrollo de su actividad profesional; siendo un total de 50 ponentes los que expusieron sus conocimientos en conferencias y mesas redondas frente a unas 200 personas incluidos los presentes y asistentes en *streaming*.

Así mismo, y de forma complementaria, pero en el mismo contexto de Deporte y Cultura, en la Sede de Fundación Caja Almendralejo, sita en Cánovas (Cáceres) el día 19, a las 20:00 horas se realizó un fructífero encuentro con dos representantes Internacionales de la Federación española Rugby para debatir sobre el valor del esfuerzo, y el trabajo en equipo. Y el día 20, a las 19:30 horas otro encuentro cultural que, con el apoyo de Consejo Extremeño del Movimiento Europeo, contó con la presencia de varios ponentes para hablar de las Actas de la Haya y sobre cultura; organizado en colaboración con la Académica Europea de Yuste.

Este Congreso ha sido un ejemplo de cooperación entre Centros Universitarios como son el de Derecho y el de Ciencias del Deporte; que han sabido aunar

materias, aparentemente tan dispares; como el Derecho y la Ciencia del Deporte; pero que a la postre, están íntimamente vinculados. Siendo, así mismo, un ejemplo de Cooperación entre la Universidad y la sociedad, representada por instituciones como el Ilustre Colegio de Abogados de Cáceres; que de forma clara, y sin fisuras muestra una permanente colaboración con la Universidad de Extremadura, habiendo participado como promotor imprescindible de citado Congreso.